

fundamentada en la continua presencia de Dios que constituye su segunda naturaleza, y en la confianza indestructible en la divina Providencia. Con motivo del XXV aniversario de su consagración episcopal dijo en su alocución: «Por lo demás, queridos hijos, en vano hubiéramos pasado por la escuela de León XIII, tan luminoso por su sabiduría; por la de Pío X, tan insigne por su piedad; por la de Benedicto XV, tan fecundo en sus dictámenes previsores; por la de Pío XI, tan lleno de santo valor y audacia, si en el turbión de tan universal tormenta permitiéramos que ni por un solo momento llegase a vacilar en Nos, aquella certeza fundada en la fe, corroborada por la esperanza, madurada en el amor; la certeza de que el Señor nunca vela

más por su Iglesia ni está tan cercano a ella como en las horas en que sus hijos oprimidos por las angustias y tempestades podrían sentirse impulsados a gritar: «Maestro, ¿no se te da nada que parezcamos? Señor, sálvanos, que perecemos.»

La Acción Católica «un precioso auxiliar de los sacerdotes en frase del mismo Pío XII» y cuyos miembros «son cuasi ministros de Cristo», ha de sentir para con el Sumo Sacerdote, la más profunda veneración y el más sentido respeto, y el día 12 de Marzo, V aniversario de su coronación, «Día del Papa», con todo el fervor de un verdadero amor filial debe levantar su corazón a Dios para pedir: «Que el Señor nos lo conserve».

## De nuestros Círculos de Estudio

Después del largo silencio en que nuestras charlas han sufrido una interrupción, tomo de nuevo la pluma al objeto de escribir estas breves líneas, que tal vez calificaréis de sermón, para hablaros de nuestros Círculos de Estudio; a los que, como es de suponer asistís, sin falta, todos los martes, aunque ello acarree el sacrificio de tener que dejar las

partidas de ping-pong o de ajedrez, que se vienen celebrando en nuestro Centro Católico.

Claro que allí se encuentra uno bien con esos juegos, y con la película que se proyecta cada semana... No intento reprochar nada de esto, sino lo contrario, recomiendo que asistáis en las horas dedicadas al esparcimiento. Pero sobre todas estas diversio-